

# pepper motion und Traditionsunternehmen BPW schließen strategische Partnerschaft – 7,5 t E-LKW "BAX" ergänzt pepper Produktportfolio

**Denkendorf, 16.08.2023** – Der Mobilitäts- und Systempartner von Fahrzeugbetreibern und -herstellern, BPW Bergische Achsen KG und der Elektrifizierungsspezialist pepper motion GmbH haben einen Vertrag über eine strategische Partnerschaft unterzeichnet. Im Rahmen der langfristigen Kooperation ist zukünftig eine Zusammenarbeit in den Bereichen Telematik und digitale Dienste, Teilebeschaffung und Elektrifizierungslösungen rund um Trailer und deren Anbindung an Zugmaschinen geplant. Als Teil der Vereinbarung übernimmt pepper den von BPW entwickelten 7,5 t E-LKW "BAX" in ihr Produktportfolio. Damit gehen die gesamte Produktverantwortung, Vertrieb, Marketing und After Sales ab sofort auf pepper über. BPW beliefert pepper mit Kernkomponenten wie der vollelektrischen eTransport Achse.

Mit dem BAX ergänzt pepper ihr Fahrzeug-Portfolio im 7,5 Tonnen Markt um ein hochwertiges E-Produkt, made in Germany: Obwohl ursprünglich für den innerstädtischen Betrieb konzipiert, schafft der BAX mit einer Batteriekapazität von bis zu 126 kWh eine Reichweite von über 200 Kilometer und ist somit auch für den Überlandbetrieb geeignet. Die flexibel anpassbare, intelligente Chassis-Architektur spart Gewicht und die niedrige und kompakte Kabine sorgt für mehr Sicherheit und Komfort in der Stadt.

Der innovative elektrische Achsantrieb eTransport von BPW bildet weiterhin das Herzstück des leistungsstarken E-LKW und entspricht höchsten Qualitätsansprüchen. Anders als bei herkömmlichen Konzepten sitzt der Antrieb dabei nicht unter der Motorhaube, sondern direkt in der Achse. Das Antriebskonzept ist wirtschaftlich und nachhaltig, hochgradig effizient, leise und emissionsfrei und durch die kompakte Bauweise leicht integrierbar.

# Wachstumsträchtiges Marktsegment emissionsfreier 7,5 Tonner

Bisher lag der Fokus im elektrischen Nutzfahrzeugmarkt auf Kleintransportern in der Kastenwagen-Klasse bis 3,5 t oder bei LKW größer als 7,5 t. Für die wichtige Klasse der 7,5 t LKW in ihren vielfältigen Ausführungen und Einsatzszenarien gibt es bis dato nur ein geringes Angebot mit emissionsfreien Antrieben. Dabei ist gerade dieses Fahrzeugsegment ein weiterer wichtiger Hebel zur Erreichung der CO2 Ziele und wird vorwiegend innerstädtisch als kleinere E-Transportlösung benötigt. Durch die meist geringen Reichweitenanforderungen und die vorwiegenden Depotlademöglichkeiten, ist diese 7,5 t Fahrzeugklasse perfekt für eine Elektrifizierung geeignet und trägt schnell zur Dekarbonisierung des Lieferverkehrs in urbanen Räumen bei. In seiner Konzeption und mit imposanten 3 Tonnen Nutzlast bedient der E-LKW BAX perfekt die gewünschten Kundenanforderungen.



Nach der erfolgreichen Produktvorstellung im Oktober 2021, zahlreichen Testeinsätzen und einer erfolgreichen deutschlandweiten Roadshow, stellen die ersten ausgelieferten BAX ihre Leistung im Kundenalltag bereits unter Beweis.

Laufende Kundenanfragen und bestehende Bestellungen für den BAX werden gemeinsam von BPW und pepper bedient. Neue Kund\*innen werden ab sofort direkt vom pepper Vertriebsteam betreut. Bis Mitte 2024 werden Verkäufe im zweistelligen Bereich mit Schwerpunkt auf dem deutschen Markt erwartet. Dank der EU-Typengenehmigung des Fahrzeugs steht auch einer Einführung in weitere Märkte nichts im Weg.



## Zwei Partner und ein Ziel - Nachhaltige Transportlösungen

"Wir freuen uns sehr mit pepper einen langfristigen, strategischen Partner gefunden zu haben, der Experte für klimaneutrale Fahrzeug- und Antriebskonzepte ist und wie wir für technische Innovation steht. Mit der Entwicklung des serienreifen 7,5 Tonnen E-LKW BAX haben wir bei BPW einen wichtigen Schritt zur Dekarbonisierung des Straßengüterverkehrs geleistet. Im Rahmen unseres Kerngeschäfts Fahrwerkssysteme bilden nachhaltige Lösungen für den Warentransport weiterhin ein strategisch wichtiges Geschäftsfeld", so Markus Schell, persönlich haftender geschäftsführender Gesellschafter bei BPW.

"Der BAX erweitert unser Produktportfolio ideal und wir können nun ein vielversprechendes Marktsegment mit diesem hochwertigen Fahrzeugmodell kurzfristig bedienen. Mittelfristig ist die BAX-Technologie eine wertvolle Basis bei der Entwicklung weiterer Elektrifizierungslösungen für den 7,5 Tonnen Markt", erläutert Andreas Hager, pepper CEO. "Eine 125-jährige Firmengeschichte spricht für sich – mit BPW gewinnen wir einen zuverlässigen und innovativen Partner, mit dem uns viel verbindet. Unser gemeinsames Ziel wird weiterhin sein, die CO2 Neutralität im Nutzfahrzeugsektor mit innovativen emissionsfreien Produkten und Lösungen voranzutreiben."



## Über die BPW Bergische Achsen Kommanditgesellschaft

Die BPW Bergische Achsen Kommanditgesellschaft ist die Muttergesellschaft der BPW Gruppe. Mit rund 1.500 Mitarbeitern, darunter rund 100 Auszubildende, entwickelt und produziert das Familienunternehmen seit 1898 an seinem Stammsitz in Wiehl komplette Fahrwerksysteme für Lkw-Anhänger und -Auflieger. Zu den Technologien der BPW gehören unter anderem Achssysteme, Bremsentechnologie, Federung und Lagerung. Die Trailerachsen und -Fahrwerksysteme made by BPW sind weltweit millionenfach im Einsatz. Ein umfangreiches Dienstleistungsspektrum bietet Fahrzeugherstellern und -betreibern darüber hinaus die Möglichkeit, die Wirtschaftlichkeit in ihren Produktions- bzw. Transportprozessen zu erhöhen.

www.bpw.de

#### **Pressekontakt:**

Robin Becker

E-Mail: BeckerR@bpw.de Tel.: +49 2262 78 1905



### Über die pepper motion GmbH:

pepper - electrifying transportation!

pepper elektrifiziert - Innovative Lösungen für gebrauchte und neue Nutzfahrzeuge. Mit seinem ganzheitlichen Ansatz von der Beratung und Elektrifizierung über Service bis hin zu Telematik, Ladeinfrastruktur, oder Flottenmanagement, konzipiert das Unternehmen schnell umsetzbare, kosteneffiziente und flexible Lösungspakete für den nachhaltigen Mobilitätswandel.

Durch die Umrüstung bestehender Nutzfahrzeuge mit den zertifizierten pepper Kits für Busse und LKW, erhalten Fahrzeuge ein umweltfreundliches "Second Life" und ermöglichen dadurch die nachhaltigste Form der Mobilität, sowohl ökologisch als auch ökonomisch, und leisten dabei einen aktiven Beitrag zur Emissionsreduktion im Verkehr sowie der Umsetzung der Clean Vehicles Directive.

pepper ist ISO 9001 zertifiziert und gewährleistet als einziger Anbieter von Umrüstlösungen Betriebssicherheit nach internationalen Standards der Automotive Industrie wie ISO 26262 (funktionale Sicherheit), ein internationales Partnernetz garantiert Service und Verfügbarkeit.

Die pepper motion GmbH beschäftigt mehr als 100 Mitarbeiter\*innen und hat ihren Hauptsitz in Denkendorf/Bayern mit Büros in Garching bei München und Paderborn. Die Tochtergesellschaft pepper motion Austria GmbH mit Sitz in Wien ist dabei das Software-Entwicklungszentrum der pepper Gruppe. In Frankreich, Italien und Polen ist pepper durch Vertriebspartner vertreten.

www.peppermotion.com

#### Pressekontakt:

360° communications GmbH

E-Mail: peppermotion@360communications.de

Tel.: +49 89 5436994 00